

「まちづくりファンドしぶさわくん」1号案件 記念セレモニー



左から 国交省長谷川企画専門官、当機構 渡邊常務理事、城北信用金庫 大前理事長、東京都北区 やまだ区長、株式会社 Sunny quintetto 朴社長、北区観光協会 杉山事務局長

令和7年8月26日（火）、城北信用金庫の主催により、「まちづくりファンドしぶさわくん」1号案件 記念セレモニーが開催されました。本ファンドは、マネジメント型まちづくりファンド支援業務の一環として当機構と城北信用金庫が令和5年3月24日に設立したものです。

本ファンドの特徴は、東京都北区岩淵町及びその周辺において実施される民間まちづくり事業に投資し、老朽化した空き家、空き店舗を改修し、飲食施設、物販施設、交流施設等に整備することで、「年代を超えた交流機会の創出」「空き家を活用したコミュニティの形成」を図り、対象エリアのまちのにぎわいの維持向上に貢献しようとするものです。

今回のまちづくりファンドしぶさわくんは、北区赤羽・岩淵エリアのまちづくりの活性化につながればと考えております。当機構としても、北区赤羽・岩淵エリアのまちづくりに貢献できることは、大変意義深いことと考えており、今後とも、地域の皆様のまちづくりに少しでもお役に立てるように努めてまいります。